

# Flutkatastrophe in Valencia (Spanien)

Wer hat Herz und will  helfen?

Jede kleine Spende hilft uns.



Ich weiß nicht, ob Sie von den fatalen Ereignissen gehört haben, die sich in den Dörfern um Valencia Richtung Süden ereignet haben. Der Sturm Dana hat uns erwischt, und das Wasser mit Schlamm und Dreck aus den Schluchten ist mit solcher Wucht und Energie über die Ufer getreten, dass es alles zerstört hat, was sich ihm in den Weg stellte. In dem Dorf Massanassa (Valencia), in dem ich meine deutsche Sprachschule habe und von wo aus ich viele Menschen unterrichte, die auf verschiedenen Kontinenten leben, wurde alles zerstört. Wir wohnen in einem zweistöckigen Haus, in dem das Erdgeschoss mit Wasser, Schlamm und viel Dreck überflutet wurde. Wie so viele Menschen gerieten wir in Panik. Wir verloren das gesamte deutsche Material, Wörterbücher, Bücher usw., mit denen ich Studenten aus allen vier Kontinenten unterrichte, sowie alle Möbel im Erdgeschoss, Monitore, Drucker und Scanner.

Im Erdgeschoss, wo sich früher die Sprachschule mit 2 Zimmern, Bad und Küche befand, muss alles abgerissen werden, um die Räumlichkeiten offen zu lassen, d. h. ohne Hindernisse, damit die Räume neu gestalten werden können. Deswegen ist es uns jede kleine Spende ein Segen.

Der WDR hat ein Interview mit mir geführt, in dem ich mich zu der Situation äußere. Link zu diesem Interview:

<https://www1.wdr.de/mediathek/video/sendungen/aktuelle-stunde/die-lage-im-spanischen-katastrophengebiet-100.html>

Ich lasse Ihnen auch einen Link da, wo Sie die Katastrophe anhand von Fotos und Videos, die ich selbst gemacht habe, sehen können.

Link zu Fotos von unserem Haus und der Umgebung:

<https://1drv.ms/f/s!Aux4qnn0hPemj00dayW7fJp6bYEZ3A?e=NnkQpE>

**Spendenkonto:**

**ES66 0128 0608 1401 0004 9067**

**SwiftBKBKESMMXXX**

**Stichwort: Hochwasser Valencia**